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Michaél Zingraf Real Estate vous invite a découvrir une villa élégante
d'environ 147 m2, idéalement implantée a La Teste-de-Buch, dans un
environnement résidentiel recherché offrant calme et qualité de vie. Dés
I'arrivée, la maison dévoile des volumes généreux et une luminosité
omniprésente. Le rez-de-chaussée s'organise autour d'un vaste
espace de réception, associant séjour et cuisine contemporaine
entierement aménagée, prolongée par un cellier fonctionnel. Une suite
parentale avec salle d'eau privative vient compléter ce niveau,

garantissant confort et indépendance. Un bureau, ainsi qu'une ...

Discover this magnificent 147.92 sqm house, ideally located in La Teste de Buch.
This rare property combines comfort and elegance, perfect for families or those
seeking a peaceful living environment.**On the ground floor:**You will be welcomed
by a spacious and bright living room, featuring a modern open kitchen and a
functional pantry. The master suite, with a private bathroom, ensures privacy and
comfort. Additionally, an office and a bathroom with WC complete this level,
offering appreciable functionality.**Upstairs:*The upper floor consists of two

spacious bedrooms, accompanied by a ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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